

Ô Dieu de Miséricorde,
Nous te prions pour tous les hommes,
les femmes et les enfants
qui sont morts après avoir quitté leur pays
à la recherche d'une vie meilleure.



Bien que beaucoup de leurs tombes ne portent aucun nom,
chacun d'entre eux est pour toi connu, aimé et précieux.
Pussions-nous ne jamais les oublier et honorer leur sacrifice
non par des paroles, mais par des actes.

Nous te confions tous ceux qui ont entrepris ce voyage,
qui ont supporté l'angoisse, le doute et les humiliations,
afin de retrouver la sécurité et l'espérance.

De même que tu n'as jamais abandonné ton Fils
qui a été conduit en lieu sûr par Marie et Joseph,
sois présent aujourd'hui auprès d'eux, tes fils et filles,
à travers notre tendresse et notre protection.
En prenant soin d'eux, puissions-nous rechercher un monde
où personne ne serait obligé de quitter sa maison
et où tous pourraient vivre dans la liberté, la dignité et la paix.

Dieu de Miséricorde, Père de tous les hommes,
réveille-nous de notre sommeil d'indifférence !
Ouvre nos yeux à leur souffrance, et libère-nous de l'insensibilité
que le confort du monde et de l'égoïsme ont fait naître en nous.

À nous, Nations, communauté et individus, donne-nous de voir
que ceux qui arrivent sur nos côtes sont nos frères et nos sœurs.

Pussions-nous partager avec eux
les bienfaits que nous avons reçus de ta main,
et reconnaître qu'ensemble, en une seule famille humaine,
nous sommes tous migrants, voyageurs
espérant parvenir jusqu'à toi, notre véritable demeure,
là où toute larme sera effacée,
et où nous serons en paix et en sécurité entre tes bras.

*Prière du Pape François au camp des réfugiés de Mória,
Lesbos, avril 2016*